

Deja que Aitana de la Rosa Podología cuide de tus pies

08/04/2025



A sus 25 años Aitana de la Rosa ha emprendido su propio negocio para cumplir el sueño profesional de su vida.

La Clínica Aitana de la Rosa Podología abre sus puertas en el corazón de Elda. Y lo hace de la mano de una joven de 25 años emprendedora, talentosa y profesional. Ofrece todos los tratamientos para el cuidado del pie con el objetivo de que sus clientes se sientan bien y dejen atrás el malestar.

Aitana de la Rosa siempre ha soñado no solo con ser podóloga sino con tener su propia clínica. Por ello, tras acabar la carrera, comenzó a trabajar en Arce y ahora tras su cierre ha decidido dar este importante paso profesional. "Estoy preparada, he aprendido mucho y es el momento de comenzar mi propio camino", asegura la

podóloga.

La Clínica Aitana de la Rosa Podología se encuentra en la calle Antonino Vera, 59, junto al Jardín de la Música. Este es el lugar perfecto desde el que ofrecer un servicio completo a quienes lo necesitan. Se trata de unas instalaciones espaciaosas y luminosas.



Se encuentra en la calle Antonino Vera, 59 de Elda.

Oferta

Realiza todos los tratamientos para el cuidado del pie, desde quiropodia (callos, uñas...), a estudios de la pisada pasando por la realización de plantillas a medida, cirugía ungueal (para tratar afecciones de las uñas), reconstrucción ungueal, verrugas y papilomas. También ayuda con problemas dermatológicos o diabéticos.

Aitana de la Rosa puede atender tanto a pacientes infantiles como adultos y deportistas. Y para quienes no puedan salir de casa, también ofrece la posibilidad de ir a domicilio para facilitar la recuperación. Su objetivo es ayudar a sus pacientes a recuperarse lo más pronto posible para que se encuentren bien.

El horario de la Clínica Aitana de la Rosa Podología es de lunes a viernes de 9 a 14 horas y de 17 a 20 horas. Su número de teléfono es el 640 167 937.



La inauguración tuvo lugar el pasado viernes 4 de abril.